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Dringlichkeitsantrag zur Änderung der Geschäftsordnung 
Einführung sogenannter Hybridsitzungen städtischer Gremien 
 

Der Stadtrat möge die Einführung sogenannter Hybridsitzungen für die Durchführung der 
Sitzungen städtischer Gremien beschließen. Die Geschäftsordnung des Stadtrates ist 
entsprechend anzupassen. 

Begründung 

Die Einführung sogenannter Hybridsitzungen wurde bereits bei der Sitzung des Stadtrates 
am 24.06.2021 ausführlich beraten. Mit 19:10 Stimmen verfehlte der Antrag jedoch die 
nötige Zweidrittelmehrheit, welche für eine Änderung der Geschäftsordnung notwendig ist. 

Ein ausführlicher Sachvortrag zum Thema wurde bereits von der Verwaltung für die Sitzung 
am 24.06.21 erarbeitet, auf den hier hingewiesen wird. 

Aufgrund der sich weiterhin verschärfenden Ausbreitung der Corona-Pandemie hat sich 
jedoch eine Veränderung der Situation ergeben. Die notwendige Digitalisierung auch in der 
Politik hinkt den Erfordernissen, welche durch die Entwicklung der Pandemie deutlich 
werden, immer noch hinterher. 

Deutlich wird dies anhand der Situation des Münchner Stadtrates. Aufgrund eines 
mutmaßlichen Corona-Ausbruchs bei der letzten Vollversammlung mit mehreren Infizierten 
sind die Gremien des Münchner Stadtrates derzeit nicht beschlussfähig. Es wurde versäumt, 
rechtzeitig die Möglichkeit von Hybrid-Sitzungen in der Geschäftsordnung zu verankern. 

Einer derartige Lage auch in Unterschleißheim sollte unbedingt durch eine entsprechende 
Anpassung der Geschäftsordnung vorgebeugt werden. 
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